

La Escuela Judicial desarrollará un curso a nivel nacional

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 21 Octubre 2022 08:53

La Escuela Judicial de este Poder Judicial informó que el 31 de este mes dará inicio a la capacitación virtual denominada “Estadísticas elementales para el Análisis de Datos al Servicio de la Justicia”.

Se trata del primer curso íntegramente realizado por esta oficina judicial, el cual cuenta con el aval otorgado por el Instituto de Capacitación Judicial de las Provincias Argentinas y de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (REFLEJAR) y ha sido declarado de interés institucional por el destacado organismo.

La capacitación está destinada a los integrantes de los poderes judiciales provinciales interesados en la temática, informándose que el curso tiene un cupo limitado de diez participantes por cada Escuela Judicial.

La modalidad del cursado será School + E.F.I.V., en tanto la oferta académica estará a cargo del equipo de trabajo conformado por Melodi Romero, Francisco Prámparo, Elda Obregón y Noelia Bríscoli.

[Ver programa](#)